

# Universidades e instituciones se alían para dar oportunidades a los jóvenes

La Junta destinará 3,5 millones para becas el próximo año, lo mismo que en 2012

Raúl Mata

VALLADOLID- Que los jóvenes puedan trasladar sus conocimientos a las empresas. Ese es el objetivo del programa de becas «Santander CRUE-Cepyme», que en este curso 2012-2013 beneficiará a 341 universitarios de Castilla y León. Una vez más las universidades e instituciones de nuestra Comunidad vuelven a dar un ejemplo de colaboración con el fin de paliar el problema del paro juvenil.

El consejero de Educación, Juan José Mateos, mostró su «satisfacción» por la renovación de este convenio, ya que permite a los «estudiantes hacer prácticas en empresas y además recibir una beca que les ayuda a vivir».

Asimismo, destacó que la iniciativa tiene una gran importancia al permitir «a los estudiantes que aprendan a desarrollar en las empresas lo que han aprendido en las aulas y que las compañías tengan la oportunidad de conocer a los jóvenes para luego poder contratarles». Y es que, según recordó, la Junta tiene previsto invertir el próximo año 3,5 millones, lo mismo que en 2012, en el programa de becas, que serán adjudicadas entre los meses de abril y mayo o «más tardar en junio», cuando resuelva el Ministerio las suya entre febrero y marzo, debido a que «unas son subsidiarias de las otras».

Juan José Mateos declaró que



Juan José Mateos, Jesús Rodríguez, Aparicio, Sacristán, Ruipérez, Antolín y Sáez Yuguero presentan las becas

estos proyectos son «importantes para la Junta» porque «es una forma de definir y mejorar nuestra estrategia Universidad-empresa y el esfuerzo que estamos haciendo en nombre de la sociedad para que nuestros estudiantes puedan alcanzar un puesto de trabajo, tener experiencias y ser útiles para sí mismos y sus familias».

Por su parte, el director territorial de Banco Santander de Castilla y León, Jesús Rodríguez,

valoró muy positivamente los resultados obtenidos el año pasado. Al respecto, informó de que el 83 por ciento de los estudiantes becados aseguró estar «encantado con el programa», y que además el 40 por ciento de los becados en España continuaron en la empresa tras el periodo de prácticas, un 25 por ciento con una ampliación, y el 15 por ciento consiguieron su primer contrato laboral.

En nombre de la CRUE y de las

universidades valoró la iniciativa el rector de la de Valladolid, Marcos Sacristán, quien aseguró que este programa «potencia la enseñanza práctica de los alumnos y a su formación para su etapa profesional, fundamentalmente en el ámbito de la empresa». Además, subrayó que «refuerza los cambios que viene haciendo la Universidad en el marco europeo de la enseñanza superior». Marcos Sacristán afirmó que la coopera-

ción entre «empresa, Administración y Universidad va a posibilitar ese desafío de que la enseñanza práctica, en buena medida en la empresa, haya entrado a formar parte de manera medular en la enseñanza universitaria».

Por último, el presidente en funciones de la patronal Cecaile, Santiago Aparicio, indicó que «necesitamos que los universitarios tengan trabajo, se puedan incorporar al sector privado, y en ese sentido realmente hemos visto que hay unos resultados magníficos».

## «Espacio pero seguro»

Por otra parte, el consejero de Educación se volvió a referir a la

## OPORTUNIDAD DE FUTURO

Mateos cree importante que «los universitarios lleven a la empresa lo que aprenden en las aulas»

## «BUENOS» RESULTADOS

El 15% de los becados con este programa consiguieron su primer contrato laboral

futura Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa, y señaló que lo mejor es «ir despacio pero seguro». Mateos reiteró que, en la entrevista de mañana con el ministro Wert, le van a volver a solicitar «más dotación, ya que hemos estudiado el documento y hemos observado que hay unos cálculos que hace que no son exactos y, por lo tanto, vamos a exponer los gastos que desde nuestro punto de vista tendría la Región para implantar la norma».

Miriam Chacón/Ical